



Presidente ejecutivo de Anglo American asume presidencia de Expomin 2025



Con la presencia de la ministra de Minería, Aurora Williams, junto a los principales representantes de la industria minera nacional, se desarrolló el traspaso de la presidencia del Congreso Expomin 2025. Patricio Hidalgo, presidente ejecutivo de Anglo American en Chile, será el encargado de liderar la XVIII edición de lo que es una de las mayores exhibiciones mineras a nivel mundial.

Tras la entrega del mando, realizada por Amparo Cornejo, vicepresidenta de Teck Sudamérica y quien lideró la versión 2023, Patricio Hidalgo aseguró estar convencido de que "nuestro mundo es mejor gracias a la minería, y trabajaremos fuertemente para convocar a más actores, mostrar lo que estamos haciendo como industria, y para que las nuevas generaciones vean en la minería una posibilidad de futuro; en definitiva, para que Chile reafirme su orgullo de ser un país minero".

Expomin se realizará entre el 22 y el 25 de abril de 2025 en Espacio Riesco y, de acuerdo con lo anunciado en la ceremonia, el equipo realizador tiene el desafío de que esta sea la primera versión carbono neutral, en línea con los actuales desafíos de la industria.